

16. Dezember 2024

## **INFORUM am 8. Januar 2025 zur Kunstrasen-Abstimmung**

***Auf der Sportanlage Bruggfeld soll ein bestehendes Naturrasen Fussballfeld auf ein Kunstrasenspielfeld umgerüstet werden. Der Stadtrat lädt im Vorfeld der Abstimmung zu einem Informationsanlass ein.***

Kunstrasenplätze können über das ganze Jahr hinweg bespielt werden. Der Fussballclub Bischofszell als Hauptnutzer der Anlage könnte künftig ganzjährig im Freien trainieren. Dadurch würden zahlreiche Nutzungsstunden in der Sporthalle Bruggwiesen frei, was wiederum verschiedenen Bischofszeller Vereinen zugutekäme, die heute aufgrund der Hallenknappheit gezwungen sind, auswärts zu trainieren. Für den Bau des Kunstrasenspielfeldes wird mit Bruttokosten von CHF 2.24 Mio. gerechnet. Davon würden rund CHF 300'000 durch Beiträge von Dritten und Eigenleistungen des FC Bischofszell zurückfliessen. Im Vorfeld der Abstimmung vom 9. Februar 2025 informieren Stadtrat und Fussballclub über das Projekt. Wir laden alle Interessierten dazu herzlich ein.

Die Informationsveranstaltung findet am Mittwoch, 8. Januar 2025 statt. Sie beginnt um 19 Uhr. Austragungsort ist der Bürgersaal im Rathaus.

Sie können auch per Webinar bequem von zu Hause aus am INFORUM teilnehmen und per Chat Fragen stellen. Den entsprechenden Link oder QR-Code dazu finden Sie an dieser Stelle.



<https://us02web.zoom.us/j/82136878654>

Der Stadtrat freut sich auf konstruktive Diskussionen.